
令和５年度

中P連要望書

青梅市立新町中学校



令和５年度 青梅市中学校 10 校の共通要望 青梅市中学校ＰＴＡ連合会

（要望項目） 

青梅市中学校10校の共通要望 

（学校名） 

青梅市中学校ＰＴＡ連合会

(1) 通学路の安全確保 

生徒たちの安全を守るため、登下校で使う通学路での、見通しの悪い道路や交通量の多い

道路について、ミラーやガードレールの設置、歩道の拡張、樹木の伐採等の環境整備をお願

いします。また街路灯の設置・改善や道路における横断歩道のペイント補修、イメージハンプ

の設置等もお願いいたします。

※具体的な場所については添付資料をご参照ください。

（回答）

各中学校から御要望をいただいておりますので、個別に回答いたします。そちらを御参照く

ださいますようお願いいたします。

(2)要望書の回答について 

要望書の回答は、近年はデータでの回答を頂いております。

デジタル化を進めていく中で、広く一般市民の皆さんにも見ていただく事、各学校ＰＴＡも入

手しやすくなる事から、中Ｐ連からの要望の回答を、青梅市ホームページへ掲載をしていただ

くよう要望いたします。

（回答）

市民の皆様からいただきました御要望、御意見につきましては、安全安心に関するもの等広く

皆様に御承知いただきたい内容を青梅市ホームページを利用して掲載させていただく場合も

ございます。青梅市ホームページへの掲載は、頂戴いたしました御要望の内容を精査しなが

ら検討してまいります。



令和５年度　青梅市要望事項　　　　青梅市中学校ＰＴＡ連合会

１地域の環境・教育施設について 青梅市立新町中学校

· 【新規要望】新町図書館が暗いため明るくして欲しい。
(回答）
　令和５年８月３１日より、新町図書館の照明の点灯数を増やしました。



令和５年度　青梅市要望事項　　　　 青梅市中学校ＰＴＡ連合会

２交通安全対策について 青梅市立新町中学校

· 【新規要望】オザム新町店からファミリーマート八洋新町５丁目店の間にボタン式横断

歩道をつけて欲しい。

(回答）

　青梅警察署へ要望を伝達いたしました。



令和５年度　青梅市要望事項　　　　 青梅市中学校ＰＴＡ連合会

３学校施設・設備の整備拡充について 　青梅市立新町中学校

· 【新規要望】野球部と陸上部が使う校庭のでこぼこを整備して欲しい。
(回答）
　現在、校庭の大規模な改修は予定しておりません。部分的な修繕等について学校と
協議し、対応を検討してまいりますので、御理解いただきますようお願いいたします。

· 【新規要望】校庭にナイター用の照明をつけて欲しい。
(回答）
　現在、全ての小・中学校でナイター照明の設置予定はありません。
　御理解いただきますようお願いいたします。

· 【新規要望】新町中の体育館が災害時の避難場所となっているため、強くしっかりとした

ものにして欲しい。

(回答）

　来年度から各学校の体育館の屋根・外壁改修工事を順次実施してまいります。

· 【新規要望】新町中の図書室の本の管理を電子管理にして欲しい。
(回答）
　学校図書室における図書の電子管理については、市内全体の課題として認識してお
ります。厳しい財政状況を踏まえ、現状の管理体制や課題等を整理し、今後の対応に
ついて検討してまいります。

· 【新規要望】衛生面から給食の白衣の共用をやめて欲しい。
(回答）
　文部科学省の「食に関する指導の手引き」の中で、給食の配食を行う児童生徒等は、
清潔な白衣やマスクの着用など衛生的な服装で食器および食品を扱うように指導する
と記載があることから、給食当番の人数分の白衣を配布しております。
　また、衛生面への配慮は、共用、個人所有に関わらず重要であり、共用の白衣は、学
校からの指導および保護者の皆さまの御協力により保たれておりますことから、引き続
き子どもたちに安全で安心な給食を提供するため、白衣を衛生的に着用できるよう御
協力願います。



令和５年度　青梅市要望事項　　　　 青梅市中学校ＰＴＡ連合会

４その他の項目について 青梅市立新町中学校
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